



En el Santistevan la jornada para celebrar Día Del Padre inició a las 08h00 y se desarrolló entre cantos, presentaciones artísticas, y concursos de disfraces en los que los papás demostraron sus habilidades artísticas junto a sus pequeños hijos.

La celebración se realizó en las instalaciones de la entidad y contó con la presencia de Docentes, autoridades de la institución y Padres de familia.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

[Una publicación compartida por Unidad Educativa Santistevan \(@uesantistevan\)](#)

>